

## Comprometido con la transparencia, Alejandro Armenta presenta informe de bienes patrimoniales

El Ciudadano · 12 de diciembre de 2024

*El gobernador electo expuso que está dado de baja en el SAT, pues no desempeña ninguna actividad empresarial*



A dos días de asumir la gubernatura de Puebla, **Alejandro Armenta** presentó este jueves su **reporte de bienes patrimoniales**, entre los que destacan una casa en el municipio de Acatzingo y otra en Puebla capital, adquirida a través de **crédito hipotecario**.

También puedes leer: **Sheinbaum adelanta felicitación a Armenta por su toma de protesta, por temas de agenda no podrá estar presente**

En encuentro con medios de comunicación, el futuro mandatario expuso que está **dado de baja en el Servicio de Administración Tributaria (SAT)**, pues no desempeña **ninguna actividad empresarial** y destacó que en la actualidad la única persona que depende de él **económicamente es su hija Cristy**.

De igual forma, detalló que su esposa, **Cecilia Arellano desempeña actividades empresariales en siembra de cultivo y cosecha**, además de que cuenta con **permisos para comercializar mezcal**, mientras que su hijo, **Alejandro Armenta Arellano**, se desempeña en el **mantenimiento y reparación de equipo de cómputo**.

Expuso que es propietario de una **casa en Acatzingo, por herencia de su familia**, así como una **camioneta modelo 2023**.

Asimismo, indicó que **Cecilia Arellano es dueña de una casa** ubicada en la **ciudad de Puebla** y una más en **Acatzingo**, además de que le pertenecen **dos fracciones de la Ex Hacienda San Francisco**, heredadas por su madre y una **camioneta modelo 2021**.

Precisó que este año, junto a su esposa, **adquirió una casa por medio de un crédito hipotecario mancomunado**, con lo que reiteró que **no vivirá en Casa Puebla**, ya que el inmueble estará dedicado al **Sistema Estatal DIF** para actividades a favor de la **niñez y personas vulnerables**.

Junto a este reporte de bienes inmuebles, el futuro gobernador presentó una carta en la que **se compromete a que ni él, ni los próximos funcionarios públicos llevarán a cabo actos contrarios a la ética del gobierno** y prometió que **habrá sanciones contra quienes desvíen recursos** o actúen priorizando **intereses personales**.

«Les instruyo que ningún miembro de este gobierno, en ninguna circunstancia, permita gestiones o acciones que utilicen el nombre del gobierno para fines personales o ajenos al interés colectivo. Nuestra responsabilidad es con el pueblo».

Alejandro Armenta

Gobernador electo de Puebla

Alejandro Armenta dejó entrever que una vez que termine su periodo como gobernador, **ya no buscará tener otro cargo público**, pues tiene la intención de **irse a vivir a un predio** al que llamó «**La Chingadita**».

### **Anuncian integración de Paola Angón a la administración de Alejandro Armenta**

En otro tema, confirmó que la expresidenta municipal de San Pedro Cholula, **Paola Angón**, formará parte de su gobierno, a quien respaldó a pesar de ser un **perfil proveniente del Partido Acción Nacional (PAN)** resaltando que se distingue por ser **una mujer que trabaja**.

Puntualizó que Paola Angón ocupará **un cargo en la Secretaría de Gobernación**, aunque **no especificó la función** que tendrá una vez que inicie la administración que encabezará.

*Foto: Agencia Enfoque*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)